

Indianapolis den 8 Nov. 1925

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Vice Präsident W. Wessel eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen  
Der Krankenbericht lautete wie folgt. L. Brinkman war krank vom 7 Oct. bis den 14 Oct. und zu einer Woche Unterstützung berechtigt.  
Harry Wallman war krank vom 11 Oct. bis den 18 Oct. und zu 1 Woche Unterstützung berechtigt und damit seine 13 Wochen für das Jahr erhalten.  
Carl Heger war krank vom 9 Oct – 23 Oct und zu 2 Wochen Unterstützung berechtigt. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Hierauf folgte der halbjährliche Bericht des Schatzmeisters des Finanz Sect. und der Trusties. Sämtliche Bericht wurden angenommen zum protokollieren. und lauterer wie folgt.

Ganze Einnahme v. 1 Mai bis 1 Nov. 1925	846.35
Ganze Ausgabe „ „ „	<u>539.40</u>
Bleibt em Überschluß von	306.95
Hierzu Kaßenbestand vom 1 Mai 1925	<u>12780.39</u>
Ergibt „ „ 1 Nov 1925	\$13087.29

#### Bericht der Trusties 1 Nov. 1925

In Händen der Trusties am 1 Mai 1925	\$12615.82
Einnahme v. 1 Mai bis 1 Nov. 1925	<u>353.45</u>
macht zusammen	\$12969.27

Dieses Vermögen besteht aus Anleihen

von	\$11600.00
Liberty Bonds	300.00
Cash in der Ind. Trust Box.	<u>1069.27</u>
Total	\$12969.27

Indianapolis, 8 Nov 1925

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by vice president W. Wessel. The minutes of the previous meeting were accepted as read.  
The sick report ran as follows. L. Brinkman was sick from 7 Oct. until 14 Oct. and is entitled to one week sick pay.  
Harry Wallman was sick from 11 Oct. until 18 Oct and entitled to one week of sick pay and has with it has used up his 13 weeks for the year.  
Carl Heger was sick from 9 Oct – 23 Oct and is entitled to 2 weeks sick pay. This report was accepted and deferred for payment. Hereafter occurred the biannual report of the treasurer, the finance sect. and the trustees. All reports were accepted in order to log them and ran as follows.

Total income 1 May until 1 Nov. 1925	846.35
Total disbursements „„ „	<u>539.40</u>
Results in a surplus of	306.95
Resulting account balance on 1 May 1925	<u>12780.39</u>
„ „ 1 Nov 1925	\$13087.29

#### Trustees' report 1 Nov. 1925

On hand on 1 May 1925	\$12615.82
Income, 1 May until 1 Nov. 1925	<u>353.45</u>
together makes	\$12969.27

The assets are composed of mortgages

worth	\$11600.00
Liberty Bonds	300.00
Cash in the Ind. Trust Box.	<u>1069.27</u>
Total	\$12969.27

66

da weiter nichts vorlag schritten  
hier zur Zahlung von Beiträgen

Einnahme	68.00
Tanz Floor	5.00
Ausgabe	20.00

Hierauf folgt vertagung

C. Brandt Sect.

66

due to no further business, we moved  
to payment of dues.

Income	68.00
Dance floor	5.00
Disbursements	20.00

Hereafter adjourned

C. Brandt Sect.